



## EN PELIGRO

El América visita a Tijuana en el Play-In. El ganador irá directo a la Liguilla y el perdedor aún tendrá una segunda oportunidad frente a quien venza en el Play-In B entre Chivas y Atlas.

## 'BIDEN REVISARÁ CASO DE 'MAYO' ZAMBADA'

"En efecto, al Presidente Biden le planteé que era importante para México tener toda la información relacionada con la reciente captura", dijo la Presidenta Sheinbaum en conferencia de prensa.



# LA VOZ

\$10.00 Ejemplar  
Jueves 21 de Noviembre de 2024

DE PIEDRAS NEGRAS

Año XXXVIII No. 13,629  
Piedras Negras, Coahuila

### DE ESTADOS UNIDOS

# Respetará Coahuila deportaciones masivas



EN LA RIBEREÑA

## Reforzarán seguridad con Policía Interestatal

Coahuila se comprometió a proporcionar armas, vehículos y personal, el Ejército Mexicano también participará



Segunda reunión de gobernadores en materia de seguridad.

MARÍA FLORES / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH.

- En un esfuerzo por fortalecer la seguridad en la región fronteriza, los gobernadores de Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas alcanzaron acuerdos clave para la creación de una policía interestatal durante su segunda reunión ejecutiva. Esta nueva fuerza de seguridad tendrá su base en la frontera de Colombia, Nuevo León, y contará con apoyo logístico y operativo de los tres estados.

Coahuila se comprometió a proporcionar armas, vehículos y personal, mientras que el Ejército Mexicano también participará con una fuerza de tarea, subrayando la relevancia de la colabora-

ción entre los diferentes cuerpos de seguridad.

Uno de los primeros pasos concretos ha sido la instalación de un retén en el municipio de Hidalgo, Coahuila, con el objetivo de extender la patrulla a varios kilómetros dentro de Nuevo León, mejorando así la vigilancia y el control en esta estratégica zona fronteriza.

El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, destacó la importancia de esta iniciativa para blindar la región y aumentar la seguridad en los municipios fronterizos.

LOCAL / PÁG. 2

"Nuestro enfoque será siempre dentro del marco de la ley y respetando los derechos humanos de las personas involucradas", afirmó el gobernador Manolo Jiménez

MARÍA FLORES / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx



Se muestra respetuoso gobernador ante deportación masiva.



Se tiene la confianza de contar con mecanismos migratorios.

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Ante el reciente anuncio de deportaciones masivas por parte de Estados Unidos, el Gobierno de Coahuila ha expresado su respeto hacia esta decisión, al tiempo que se prepara para habilitar mecanismos de repatriación que permitan a los deportados regresar

a sus lugares de origen y reunirse con sus familias.

El gobernador de Coahuila, Manolo Jiménez, declaró que su administración ya está trabajando en medidas para atender a los mexicanos que podrían ser afectados por estas políticas migratorias.

"Estamos a la espera de las modificaciones que el

presidente electo, Donald Trump, implemente en materia migratoria, pero nos mantenemos preparados para actuar de manera coordinada", señaló el mandatario.

Jiménez también se refirió a las boyas que serán instaladas en el lado estadounidense del Estado de Texas, destacando que cada

acción del estado vecino requiere de una planificación específica para manejar y contener la migración de manera eficiente.

"Nuestro enfoque será siempre dentro del marco de la ley y respetando los derechos humanos de las personas involucradas", afirmó.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 7



## Coahuila cuna de la revolución: Manolo

Desde el municipio de Piedras Negras, el gobernador Manolo Jiménez Salinas encabezó los festejos conmemorativos al 114 aniversario de la Revolución Mexicana

periodicolavoz.com.mx

@periodico\_lavoz



CONTRA LA INSEGURIDAD

## Resalta Manolo apoyo de milicia

MARÍA FLORES / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - En un esfuerzo conjunto por enfrentar la creciente inseguridad en el Estado, el Gobierno de Coahuila ha resaltado la participación crucial de la milicia en la estrategia de contención de grupos delictivos.

El gobernador Manolo Jiménez destacó que la colaboración entre el Ejército Mexicano, la Fiscalía y el poder ejecutivo ha logrado consolidar una estrategia de seguridad integral que ha dado resultados tan-



gibles en la reducción de delitos.

Durante una reciente declaración, Jiménez señaló que esta sinergia ha permitido que Coahuila se posiciona como el tercer estado más seguro del país y el segundo en el norte de México.

LOCAL / PÁG. 2



El alcalde electo de Piedras Negras, Jacobo Rodríguez, se reunió con Tsukasa Hirota, ministro de la Embajada de Japón en México.

sector manufacturero.

Además, Rodríguez reafirmó la importancia de construir alianzas internacionales para impulsar

el desarrollo económico y mejorar la calidad de vida de los habitantes de Piedras Negras.

LOCAL / PÁG. 3

## Promueve Jacobo a PN en la Embajada de Japón

REDACCIÓN / LA VOZ  
www.periodicolavoz.com.mx

CDMX. - En su primera misión diplomática, el alcalde electo de Piedras Negras, Jacobo Rodríguez, se reunió con Tsukasa Hirota, ministro de la Embajada de Japón en México, con el objetivo de promover al municipio como un destino atractivo para la inversión extranjera. Durante el encuentro, Rodríguez destacó las ventajas estratégicas de la ciudad fronteriza, subrayando su ubicación y el

potencial para el desarrollo industrial y comercial.

Rodríguez presentó Piedras Negras como un centro logístico clave, especialmente para empresas que buscan expandir sus operaciones en el mercado norteamericano, dada su cercanía con Estados Unidos.

"Estamos en una ubicación privilegiada que permite un acceso rápido y eficiente a los mercados internacionales", explicó el alcalde electo, haciendo énfasis en la infraestructura local y las oportunidades que ofrece la región para el



75030031854005